



王一だより

令和5年3月号
北区立王子第一小学校
校長 岡本直美

教育目標 **な**仲良く助け合う子 **か**身体をきたえ元気な子 **よ**よく考え最後までやりぬく子 **こ**親切で礼儀正しい子

感謝

校長 岡本直美

2階職員室前の廊下にひな人形が飾られています。毎年、PTA学級委員のみなさんが「子供たちの健やかな成長と幸せを願い」8段飾りの豪華なひな人形を飾ってくださっています。ありがとうございます。

今年度最後の全校活動「6年生を送る会」では、各学年から、卒業する6年生へのお祝いと感謝を伝えることができました。「あいさつ上手な6年生、頼れる6年生、王一小自慢の6年生」6年生への思いに満ちあふれた会となりました。6年生からの合奏と歌には、「さすが!」「すごい!」の感動をもらい、在校生にとってのあこがれの存在です。今年は88名の6年生が卒業を迎え、それぞれの進学先に向かって羽ばたいていきます。新しい場所で、自分をさらに磨き上げ成長して欲しいと願います。

早いもので令和4年度も最後の月となりました。この1年間で子供たちは、心身ともに大きく成長しました。教職員一同、子供たち一人一人の成長をしっかりと認め、褒め、励ましていくことが、次の学年の学びにつながると信じて学年末のまとめをしっかりと行っています。ご家庭におかれましても、子供たちが学習面のみならず、様々な場面で成長できたことをしっかりと認めていただき、自信をもって次の学年に進級できるよう温かく見守っていただけると幸いです。

最後になりますが、今年度も新型コロナウイルス感染症対策をしつつ教育活動や行事を実施しました。保護者や地域の皆様には、ご理解とご協力をいただき、また、温かい励ましのお言葉もたくさんいただきました。心より感謝申し上げます。次年度に向けて、より充実した教育活動となるよう努力を惜しまず教職員一丸となって進めてまいります。

王子地区避難所開設訓練

令和5年2月19日(日)に、本校の新校舎で初めての避難所開設訓練を実施しました。区長を始めとした区職員、議員、自治会、PTAの皆様など、一部関係者を招いて行われ、70名近くの皆様にご参加いただきました。今年は、関東大震災から100年を迎え、来る3月11日は東日本大震災の起こった日です。本校でも3月7日には、東日本大震災について、実際の震災を福島で体験された方を講師に迎え、6年生が学習に取り組む予定です。この学習を機会に、防災等について関心を深めてくれることを願っています。また、毎月実施している避難訓練では、子供たち一人一人が、自分の命を守る行動をとれるよう、真剣に取り組んでいきたいと思っております。



学級編成について

次年度へ向けて、現5年生以外の1年生から4年生で学級編成を行います。

メリットとしては、人間関係の広がり、学級ごとの偏り調整 等があります。

学校給食費の完全無償化について

次年度より当分の間、区立小・中学校に通う全ての児童・生徒の給食費の全額を補助し、学校給食費を完全無償化します。

詳細については、後日お知らせします。